

## El Mercado Central sorteará tres viajes a Benidorm en su campaña de San Valentín

13/02/2017



Bajo el lema "Mercado Central lo natural llega al corazón", la **Asociación de Comerciantes del Mercado Central** ha lanzado una campaña con motivo de la celebración del **Día de los Enamorados**, el 14 de febrero, con el objetivo de fomentar la venta de productos del mayor centro de abastos de la ciudad, ha explicado el concejal de Mercados, Vicente Deltell.

Por su parte, el presidente de la asociación, Francisco Vico, ha añadido que con esta campaña recuerdan a los

clientes que **el Mercado Central dispone de los mejores precios y ofertas**. La campaña finalizará con un sorteo de tres viajes a Benidorm para dos personas cada uno, con alojamiento en un hotel de cuatro estrellas. **El sorteo tendrá lugar el próximo 3 de marzo, a las 18 horas, y el viaje se realizará el fin de semana siguiente**. Asimismo, los representantes de la asociación han recordado que el mercado dispone de aparcamiento gratuito y vigilado.